

## ABSTRAK PENELITIAN

Judul Penelitian : Analisa Pemberian Kredit Usaha Rakyat Kecil oleh B.P.D. Jatim terhadap Peningkatan Pendapatan Rakyat Pedesaan di Kabupaten Pamekasan.  
Ketua Peneliti : Dra.Ec. Zainimar Naro Rachim  
Fakultas : Ekonomi Universitas Airlangga  
Sumber Dana : SPP/DPP Universitas Airlangga tahun 1989/1990

---

Pemberian pinjaman Kredit Usaha Rakyat Kecil (KURK) kepada masyarakat golongan ekonomi lemah merupakan upaya pemerintah dalam meningkatkan pendapatannya, sehingga dapat tumbuh secara mandiri. Menarik sekali untuk diteliti, apakah lembaga Kredit Usaha Rakyat Kecil dengan Kredit - yang ditujukan pada usaha kecil dipedesaan dapat meningkatkan usaha rakyat kecil sekaligus meningkatkan pendapatannya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui secara mendalam tentang pola kehidupan serta potensi pengusaha kecil yang umumnya berada didaerah pedesaan di Jawa Timur, sekaligus juga untuk mengetahui seberapa jauh pengaruh pelaksanaan pemberian KURK terhadap perkembangan usaha golongan ekonomi lemah khususnya yang berada didaerah pedesaan.

Penelitian lapangan dilakukan diwilayah Kabupa - ten Tingkat II Pamekasan, meliputi 7 Kecamatan dari 11 Kecamatan yang ada.

Pemilihan Kecamatan didasarkan pada purposif random sampling, selanjutnya secara stratified random sampling ditentukan desa atau kelurahan. Sedangkan pemilihan jumlah nasabah pada masing-masing strata secara quota random sampling.

Dalam penelitian ini, analisis dilakukan dengan menggunakan model analisis tabulasi ( deskriptif ).

Analisis menunjukkan 75 % dari penerima bantuan modal dari lembaga KURK tidak dapat mengembangkan usahanya, hal ini disebabkan pemberian kredit tidak sesuai dengan kebutuhan dana untuk melaksanakan kegiatan usahanya.

Hasil analisis tentang realisasi kredit lembaga-KURK yang paling banyak didaerah Kecamatan Pademawu . Sedangkan lembaga KURK sebagai badan yang memberikan modal kerja didasarkan pada pedagang ( 67 % ) yang sudah mempunyai usaha, bagi calon usahawan baru, kecil - sekali kemungkinan untuk memperoleh fasilitas tersebut.